



PSIM Lakoni Dua Ujicoba Krusial



YOGYA (MERAPI) - Manajemen dan tim pelatih PSIM Yogyakarta merancang dua kali uji coba lagi sebelum bertarung di Liga 2 musim ini. Mereka akan menghadapi Deltras Sidoarjo di Stadion Mandala Krida pada Sabtu (24/8), lalu away ke markas salah satu tim Liga 1 asal Jawa Timur pekan depan.

Seto Nurdiantoro, pelatih PSIM, mengatakan bahwa dua uji coba ini sangat penting bagi tim untuk mengukur kesiapan sekaligus melihat kekurangan sebelum bertarung dalam kompetisi. Seto merasa, dalam laga uji coba lawan PSPS Pekanbaru pekan lalu, skuadnya masih belum sempurna. Dengan kata lain presentasi permainan di atas lapangan belum memuaskannya.

Menurut Seto para pemain PSIM masih minim soal kreativitas dalam membongkar pertahanan PSPS. Pemain belum bisa keluar dari pressing ketika bola di tengah lapangan. Padahal kualitas lawan masih di bawah Laskar Mataram. Selain itu para pemain juga masih belum tenang dalam menyelesaikan peluang di depan gawang lawan.

"Dan ketika lawan Deltras saya ingin melihat kreativitas yang kemarin mandeg. Saya ingin mereka lebih cair dalam menciptakan peluang. Kami sudah menyusun skema dan Deltras bakal jadi ujian untuk kami," kata Seto.

Jika Deltras Sidoarjo akan menguji PSIM secara taktikal, uji coba terakhir awal September nanti akan menguji mental bertanding Yudha Alkanza dan kolega. Pasalnya, sejauh ini PSIM banyak beruji coba di kandang sendiri dengan dukungan penuh suporter. Manajer PSIM, Razzi Taruna membenarkan rencana itu. Menurutnya uji coba away sangat berguna untuk mengasah mentalitas sebelum menjalani liga.

"Kebetulan awal September ada break kompetisi karena FIFA Match Day sehingga rencana akan melawan tim Liga 1. Coach Seto ingin membiasakan suasana away pada para pemain, keenakan kalau home terus," tegas Razi.

Manajemen belum bisa menyebut tim mana yang akan mereka hadapi dalam uji coba terakhir. Ia mengungkapkan bukan itu (lawan) yang pokok. Manajemen dan tim pelatih sepakat melakukan simulasi pertandingan away untuk menyiapkan program saat bertandang ke markas lawan. "Kami mau cari suasana ketika merasakan away naik bis enam jam, menginap terus bermain. Kami sedang mencari racikan dan program yang tepat," sambung Razi. **(Des)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005